

# CYCLO-CLUB

## VÉLIZY-VILLACOUBLAY

### DU VÉLO POUR COMBATTRE LE CANCER DE L'ENFANT...

Ce lundi 27 mai 2013, nous étions 6 vélocyaptors au rendez-vous matinal à Jouy-en-Josas, pour accompagner le convoi des 18 cyclotouristes engagés dans le **Grand Défi à Vélo**, organisé par les **Bagouz' à Manon**, dans le but de récolter des fonds pour la recherche sur le cancer de l'enfant. Cet événement se déroulait sur 4 jours pour atteindre Saintes dans les Charentes-Maritimes, soit 518 km en 4 étapes.

Ainsi, **Fred B, Hervé, Phil, Serge, Stéphane et Muriel**, ont répondu présent à l'appel de cette noble cause, pour les guider durant un bout du parcours. La pose de congés pour certains et la générosité des dons de chacun, ont été chaleureusement appréciées.

Nul doute que Manon, de là-haut, avait négocié le temps superbe de cette journée pour la première étape du défi jusqu'à Orléans. Même s'il faisait seulement 3°C au départ de Jouy-en-Josas à 7h15,



à Dourdan, les 2 groupes se retrouvent

la première bosse nous a vite tous réchauffés !

Un magnifique ciel bleu, des paysages superbes dès la vallée de Chevreuse atteinte, le calme des petites départementales cyclamiques et le côté bucolique du ruban d'asphalte en forêt, ont rendu ce début d'étape vraiment très agréable pour nos cyclotouristes et nos vélocyaptors.

L'ambiance était très sympa, les cyclos roulaient à bonne allure (21km/h de moyenne), car nous étions nombreux au total et le convoi avait été scindé en deux groupes pour plus de sécurité. Nous avons fait une pause tous ensemble à la sortie

de Dourdan, en savourant fruits et gâteaux maison. Puis nous nous sommes séparés dans une ambiance pleine d'espoir et d'émotion...

Tandis que le convoi a continué sa route en direction d'Orléans, les vélocyaptors ont fait demi-tour pour rejoindre Vélizy...

Ils étaient de retour vers 13h30, soit un A/R de 110 km, parcourus en 5h09, pour 930 m de D+ (dénivelé positif).

On a aimé, c'était une belle aventure où il n'y avait rien à gagner, mais juste à donner de notre énergie et de notre temps. Merci à **Alexandre** (qui représentait l'ECV), **Nicole et Patrice** deux cyclistes véliziens, qui se sont joints à nous. Bravo aux cyclos du club **Le Rayon de Saintonge (17)** pour leur dévouement à cette noble cause et leur gentillesse. On gardera un superbe souvenir, et qui sait, si on passe du côté de Saintes, on ne manquera pas d'aller les saluer.

**Cher lecteur, le CCVV vous souhaite de belles vacances, et vous attend à sa traditionnelle randonnée VTT lors de la fête des associations les 7 et 8 septembre. N'hésitez pas à passer nous voir à notre stand, nous vous accueillerons avec plaisir et passion !**

tous prêts pour le départ



Contact. Philippe CHANVRIL  
Tel. 06 88 13 26 15

www.ccvv78.fr  
Mail. contact@ccvv78.fr